

El Intendente Gasparini reinauguró la plaza San Juan

Escrito por Administrador
Domingo, 31 de Diciembre de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos31122017|width=215|height=292{/besps}

Ayer sábado 30 de diciembre a las 19:30 hs., el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini llevó a cabo la reinauguración de la plaza San Juan. Ante un importante marco de vecinos y muchos niños, el jefe comunal dijo que cada barrio tendrá su plaza, así los vecinos no tienen que ir a otros barrios para poder tener un espacio público.

Ante la notable emoción de los presentes, se inauguraron los nuevos y modernos juegos, para posteriormente descubrir una placa en donde figura el nombre de la plaza. Junto a todos los vecinos, se realizó un brindis y minutos más tarde se inauguraron y pusieron en funcionamiento las nuevas luminarias.

Encontrar un buen espacio verde para salir de las ocupaciones cotidianas, respirar y calmar el ajetreo laboral resulta indispensable para toda persona. Cuidar, multiplicar y revalorizar las plazas de nuestra ciudad es una responsabilidad de todos.